

1. Chessminton-Europameisterschaften (ECC)

Vierter Platz für Sören Klemp

Harald Adam und Sören Klemp, 27.7.2025

Ende Juli 2025 fand in Waghäusel, Baden-Württemberg, die 1. Europameisterschaft im Chessminton statt, es handelt sich dabei um eine Hybrid-Sportart aus Schach (Chess) und Badminton.

Dabei wird zuerst eine Blitzpartie Schach mit 5 Minuten Bedenkzeit für jeden Spieler gespielt. Im Anschluss gibt es zwei Sätze im Badminton bis 11 Punkte und danach wird nochmals eine Schachpartie mit 5 Minuten Bedenkzeit gespielt. Die restliche Bedenkzeit des Gewinners im Schach wird dann in Punkte umgewandelt. Der Sieger ist derjenige mit der höheren Punktzahl.

Für die Europameisterschaft in dieser Sportart konnte sich Sören Klemp vom 1. Burgstädter Schachklub 1914 qualifizieren. Am erfolgreichsten startete er in der Disziplin „Herren Einzel“, wo er in einem Feld aus 24 Teilnehmern den 4. Platz erreichte und so nur knapp am Podium vorbei schrammte. Erster Titelträger in dieser Disziplin wurde Schachgroßmeister Thal Abergel aus Frankreich, vor den beiden Deutschen Felix Nötzel und Joshua Heinzmann.



Siegerfoto mit Sören.

Herzlichen Glückwunsch zu dieser Leistung von Sven Rotzoll und Harald Adam im Namen aller Vereinsmitglieder.